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       ATA DA VIGÉSIMA QUINTA (25ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto 

Tavares. 

 

 

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano dois mil 

e vinte, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, a 

Vigésima Quinta (25ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano 

da Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 17 de 

setembro de 2020. Às 18h30, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e se constatando haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106, da já citada Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante 

Mazon (02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto (04), Fábio de 

Jesus Mota (05) Geraldo Vicente Bertanha (06), Gérson Luiz 

Rossi Júnior (07), Jorge Setoguchi (08), José Augusto 

Capistrano Santos (09), Luís Roberto Tavares (10), Manoel 

Eduardo Pereira da Cruz Palomino (11), Marcos Antônio 

Franco (12), Maria Helena Scudeler de Barros (13), Moacir 

Genuário (14), Orivaldo Aparecido Magalhães (15), Sônia 

Regina Rodrigues (16) e Tiago César Costa (17), conforme, 

aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 

sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, 
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do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 

Gérson Luiz Rossi Júnior, para que procedesse a leitura de um 

trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, dando 

por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  

Presidente submeteu à apreciação do Plenário a ata da Décima 

Primeira (11ª) sessão ordinária, realizada em 18 de maio de 

2020, a qual, depois de achada conforme e aprovada, foi 

devidamente assinada pelos Vereadores Manoel Eduardo 

Pereira da Cruz Palomino e Luís Roberto Tavares, 

respectivamente, o Presidente e o 1º Secretário. Na sequência, 

para cumprimento do disposto no Requerimento nº 274/2020, 

de autoria do Vereador Alexandre Cintra, que requereu a 

convocação do Diretor Executivo da empresa Expresso Fênix, 

o Sr. Victor Hugo Chedid, para comparecer na Sessão de 

Câmara, do dia 21 de setembro de 2020, às 18h30, para 

prestar esclarecimentos sobre a prestação de serviços do 

transporte coletivo na cidade, no período da pandemia de 

Covid-19, o Presidente solicitou adentrasse, em plenário, o 

senhor Sandro Rogério de Souza, Gerente Operacional da 

empresa Fênix, representando o senhor Victor Hugo Chedid, e 

pediu que o Vereador Alexandre Cintra desse início aos 

questionamentos que desejava fazer. A sessão foi suspensa, às 

18h40, e reaberta, posteriormente, às 20h05. Na sequência, o 

senhor Presidente deu ciência à Casa, através de leitura, da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 102, de 2020, de autoria 

do Vereador Cinoê Duzo, “dispondo sobre a denominação 

oficial à Rua 8, Residencial Ypê, em Mogi Mirim de HILDA 

PAPALÉO DE GODOY”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 106, de 2020, de autoria do 

Vereador Alexandre Cintra, “dispondo sobre a alteração da 

Lei Municipal nº 6.228, de 11 de setembro de 2020, que trata 

da denominação oficial ao Logradouro Rua 04, do Loteamento 

Residencial Boa Vista, de EDIR EXPEDITA PIMENTA 

CALEFI”; (ao exame das Comissões Permanentes); 3. Projeto 

de Lei nº 107, de 2020, de autoria do Vereador Cinoê Duzo, 

“dispondo sobre a denominação oficial à Rua 07, no 

Residencial Boa Vista de Professor Pedro Paulo Frittella”; (ao 
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exame das Comissões Permanentes). Ato contínuo, o Sr. 

Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres 

Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje 

endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): Requerimento Nº 

283/2020 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito de Mogi 

Mirim Carlos Nelson Bueno, informações quanto a pedido 

anteriormente feito sobre o novo acesso ao bairro Jd. Regina e 

adjacentes. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

Requerimento Nº 284/2020 - Assunto: REQUEIRO À 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DE QUANTO E COMO SERÃO UTILIZADOS 

OS RECURSOS COM A ECONOMIA DESSA 

SECRETARIA DIANTE A PANDEMIA DO COVID 19, JÁ 

QUE AS ESCOLAS ESTÃO COM AS AULAS SUSPENSAS 

DESDE O MÊS DE MARÇO E SEM A PRESENÇA DOS 

ALUNOS, A ECONOMIA COM ENERGIA ELÉTRICA, 

ÁGUA, MERENDA, TRANSPORTE DOS ALUNOS E 

DEMAIS GASTOS DO COTIDIANO ESCOLAR É 

EVIDENTE. Autoria: CINOÊ DUZO Requerimento Nº 

285/2020 - Assunto: REQUER-SE INFORMAÇÕES SOBRE 

PEDIDO ANTERIORMENTE FEITO EM RELAÇÃO À 

PONTOS DE ÔNIBUS NO JD. NAZARETH. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES Requerimento Nº 286/2020 - 

Assunto: REQUEIRO NA FORMA DE PRAXE, APÓS 

OUVIDO O PLENÁRIO, QUE SE OFICIE O PREFEITO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA DE MEIO 

AMBIENTE INFORMAÇÕES SOBRE A TAXA DE 

PRESERVAÇÃO FLORESTAL PERMANENTE, ABAIXO 

DE 10% (DEZ POR CENTO), SEGUNDO INVENTARIO 

ESTADUAL. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR 

Requerimento Nº 287/2020 - Assunto: REQUEIRO NA 

FORMA DE PRAXE, APÓS OUVIDO O PLENÁRIO, QUE 

SE OFICIE O SAAE ENCAMINHANDO PEDIDO DE 

INFORMAÇÕES DA ASSOCIAÇÃO DAS CHACARAS 

SÃO MARCELO REFERENTE A CONSTANTE FALTA DE 

AGUA NO LOTEAMENTO. Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR Requerimento Nº 289/2020 - Assunto: 
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REQUEIRO CONVIDAR O SR. MILTON RODRIGUES DA 

SILVA JÚNIOR, COORDENADOR REGIONAL ARARAS 

DA FUNDAÇÃO ITESP PARA COMPARECER NA 

SESSÃO DO DIA 05 DE OUTUBRO, AS 18:30, NO INÍCIO 

DOS TRABALHOS, PARA EXPLANAR SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DA MANUTENÇÃO DA FUNDAÇÃO. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 657/2020 - Assunto: 

SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA MUNICIPAL PARA 

MANUTENÇÃO COM COLOCAÇÃO DE CASCALHO NA 

RUA ARMANDO TARASCHI NO LOTEAMENTO 

CHACARAS SÃO MARCELO, A PEDIDO DA 

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES. Autoria: GERSON 

LUIZ ROSSI JUNIOR Indicação Nº 658/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

implantação de playground e instalação de academia ao ar 

livre na Praça Tercília Longato, localizada na Rua Paulo dos 

Reis Junqueira, Bairro Jardim Embaixador. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO 

Indicação Nº 659/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ SOBRINHO, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE 

DA IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação 

Nº 660/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA CESAR 

GASPAROTTO, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

661/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 
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ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA GASTONE 

LORENZETI, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

662/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA CESAR HENRIQUE 

COSTA, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI; Indicação Nº 

663/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA GOVERNADOR 

ADHEMAR PEREIRA DE BARROS, LOCALIZADA NO 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 664/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA AMUCCE TRUFFI, LOCALIZADA NO 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 665/2020 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA JUSCELINO KUBISTCHEK. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. A seguir, fez uso da palavra o Vereador Gérson 

Luiz Rossi Junior, solicitando, Votação em Bloco para as 

Moções, o que foi submetido à votação do plenário, pelo 

Presidente, e aprovado, unanimemente, pela Casa. Ato 

contínuo, votação em bloco, o Senhor Presidente submeteu à 

apreciação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 

242/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA ROSA DOS SANTOS LOPES, OCORRIDO NO 

DIA 14 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: MOACIR 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

6 

GENUARIO Moção Nº 243/2020 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS À LYRA MOJIMIRIANA 

PELO FESTIMM 9, O NONO FESTIVAL DE INVERNO DE 

MOGI MIRIM DE 24 A 28 DE AGOSTO EM FORMATO 

VIRTUAL. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 

244/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR JOSÉ NAZARENO LANZA –“ZÉ 21”, 

OCORRIDO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: 

FABIO DE JESUS MOTA Moção Nº 245/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DE REGINALDO ALVES DA 

SILVA, OCORRIDO DIA 15 DE SETEMBRO DE 2020. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO Moção Nº 246/2020 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DE EDIL MARTINS DE 

FREITAS, OCORRIDO DIA 15 DE SETEMBRO DE 2020. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO, GERALDO VICENTE 

BERTANHA, MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO Moção Nº 247/2020 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE, EDERALDO MORENO, À COORDENADORA 

DA VIGILÂNCIA EM SAÚDE, ENFERMEIRA JOALICE 

PENNA ROCHA FRANCO, A ETEC ESCOLA TÉCNICA 

PEDRO FERREIRA ALVES, ALUNOS DE 

ENFERMAGEM, SECRETARIAS MUNICIPAIS E EQUIPE 

ABAIXO RELACIONADA PELA AÇÃO DE 

REALIZAÇÃO DE TESTAGEM PARA A COVID-19 

REALIZADA NA ZONA LESTE NO DIA 12 DE 

SETEMBRO. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 

249/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA, OCORRIDO DIA 14 

DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE CINTRA 

Moção Nº 250/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR BENEDITO DOMINGOS DE SOUZA, 
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OCORRIDO DIA 11 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 251/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DE ROGÉRIO ALBUQUERQUE, 

OCORRIDO DIA 17 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 252/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS à todos 

os Secretários Escolares de Mogi Mirim, pelo seu dia, a ser 

comemorado em 30 de Setembro de 2020, estendendo a 

homenagem aos Assistentes de Gestão Administrativas, 

Outros Profissionais Readaptados na Secretaria, Escriturária 

Escolar, Assistente de Creche e as Agentes de Administração 

Educacional II. Autoria: CRISTIANO GAIOTO Moção Nº 

253/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MARIA LUIZA DE GODOI, OCORRIDO DIA 

11 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA Moção Nº 254/2020 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AO CCI CENTRO DE 

CONVIVÊNCIA INFANTIL PELO ANIVERSÁRIO DE 41 

ANOS DE FUNDAÇÃO COMEMORADO NO DIA 12 DE 

SETEMBRO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE CINTRA 

Moção Nº 255/2020 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

APLAUSOS À NOVA DIRETORIA DA LYRA 

MOJIMIRIANA PARA O TRIÊNIO 2020-2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 256/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR FÁBIO LUIS 

CHIACHIRI DE MELLO, OCORRIDO NO DIA 30 DE 

AGOSTO DE 2020. Autoria: JORGE SETOGUCHI Moção 

Nº 257/2020 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS AO ROTARY CLUB DISTRITO 4590, PELA 

DOAÇÃO DE EPI ́S, OXIMETROS E TERMOMETROS 

DIGITAIS PARA AS SECRETARIAS DE SAÚDE DE 

MOGI MIRIM, MOGI GUAÇU E ITAPIRA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição 

dos Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: 
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Ofícios nºs. 753, 754, 755, 756, 757, 758, 759, 760, 761, 762, 

763, 764, 765, 766, 767, 768, 769, 770, 771, 772, 773, 774, 

775, 776, 777, 778, 779, 780, 781, 782, 783, 784, 785, 786, 

787, 788, 789, 790, 791, 792, 793, 794, 795, 796, 797, 798, 

799, 800, 801, 802, 803, 804, datados de 21 e 22 de setembro 

de 2020, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito 

Municipal, José Augusto Francisco Urbini, respectivamente, 

respondendo a respeito da Indicação nº 569/2020; Indicação 

nº 576/2020; Indicação nº 570/2020; Indicação nº 571/2020; 

Indicação nº 572/2020; Indicação nº 615/2020; Indicação nº 

617/2020; Requerimento nº 264/2020; Requerimento nº 

189/2020; Requerimento nº 238/2020; Requerimento nº 

259/2020; Requerimento nº 266/2020; Indicação nº 513/2020; 

Indicação nº 559/2020; Indicação nº 521/2020; Indicação nº 

531/2020; Indicação nº 543/2020; Indicação nº 544/2020; 

Indicação nº 545/2020; Indicação nº 546/2020; Indicação nº 

547/2020; Indicação nº 551/2020; Indicação nº 565/2020; 

Indicação nº 566/2020; Indicação nº 567/2020; Requerimento 

nº 268/2020; Indicação nº 574/2020; Indicação nº 577/2020; 

Indicação nº 578/2020; Indicação nº 579/2020; Indicação nº 

580/2020; Indicação nº 581/2020; Indicação nº 582/2020; 

Indicação nº 583/2020; Indicação nº 584/2020; Indicação nº 

585/2020; Indicação nº 591/2020; Indicação nº 594/2020; 

Indicação nº 595/2020; Indicação nº 596/2020; Indicação nº 

597/2020; Indicação nº 598/2020; Indicação nº 600/2020; 

Indicação nº 601/2020; Indicação nº 602/2020; Indicação nº 

603/2020; Indicação nº 604/2020; Indicação nº 605/2020; 

Indicação nº 606/2020; Indicação nº 607/2020; Indicação nº 

608/2020; Indicação nº 609/2020, desta Edilidade; (arquive-

se, após dar ciência aos Senhores Vereadores interessados).  

Não havendo mais proposituras, ou quaisquer outros 

documentos, para serem levados ao conhecimento do Plenário, 

o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. Todos os inscritos desistiram do 

uso da palavra. Ato contínuo, o Sr. Presidente suspendeu a 

Sessão às 21 horas, conforme o disposto no Artigo 105, da 
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Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno: 1. Projeto de Lei nº 97, de 2020, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre a abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 200.217,00”. Com parecer 

conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Educação, 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Para discutir a matéria, fez uso da palavra o 

Vereador Alexandre Cintra. Ele explicou que as Comissões de 

Justiça e Redação e Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social tinham emitido parecer, conjuntamente, 

depois de reunião que tinham celebrado com o Secretário de 

Saúde, Ederaldo Moreno, e Elaine Mendonça, técnica da 

Secretaria da Saúde; que o crédito adicional visava atender a 

Secretaria Municipal de Saúde, tratava-se excesso de 

arrecadação de emenda parlamentar, destinada para custeio do 

Fundo Estadual de Saúde; que a secretaria pretendia comprar 

1.001 exames e consultas, 200 ecocardiogramas, 201 testes de 

esforço físico, 206 ressonâncias magnéticas e 700 

eletroneurografias, que a conquista do crédito era fruto dos 

esforços de Elaine Mendonça, que tinha feito a solicitação 

deste residual de excesso de crédito, junto à Direção Regional 

de Saúde - DRS São João Boa Vista, e que, o dinheiro vinha 

em boa hora e ele pedia a aprovação do projeto. Na sequência, 

fez uso da palavra o Vereador Cristiano Gaioto. Disse que o 

recurso vinha em boa hora, para a luta contra a COVID-19, 

que ele aplaudia a ação do Poder Público, especialmente, os 

funcionários de carreira e equipe da Secretaria de Saúde, pois 

o crédito seria primordial para que Mogi Mirim pudesse 

vencer o combate e avançar as etapas da pandemia. Para 
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concluir, parabenizou a equipe da Secretaria de Saúde. A 

próxima oradora a comentar sobre o projeto foi a Vereadora 

Sonia Regina Rodrigues. Ela explicou que também tinha 

participado da reunião com o Secretário de Saúde, Ederaldo 

Moreno, e Elaine Mendonça; que o recurso era uma 

transposição, a qual estivera inviabilizada, na fonte, mas tinha 

sido reconquistada, portanto, o empenho da equipe da 

Secretaria de Saúde fora fundamental e tinha proporcionado o 

resgate da verba; que as filas, para exames de tomografia e 

ressonância magnética, em Mogi Mirim, ficariam zeradas, que 

ela parabenizava a equipe da Secretaria da Saúde, 

especialmente, Elaine Mendonça, e que, ela pedia a aprovação 

da matéria. O próximo a comentar o projeto foi o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha. Ele ressaltou o trabalho da equipe 

da Secretaria da Saúde, na conquista do crédito, trabalho este, 

que faria “zerar muitas filas na saúde”. Explicou que os 

serviços, os exames, seriam comprados da Santa Casa de 

Misericórdia de Mogi Mirim, logo, o dinheiro iria circular 

dentro da cidade, beneficiando assim, duplamente, os 

munícipes. Também comentou a matéria o Vereador Luís 

Roberto Tavares. Afirmou que a matéria era de suma 

importância; que ele também participara da reunião, realizada 

com os técnicos da Secretaria da Saúde, e parabenizou Elaine 

Mendonça, pela competência, que ele estava contente, porque 

seriam comprados exames para a população, e que, ele daria 

voto favorável ao projeto; (colocado a votos, em sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o 

Projeto de Lei nº 97/2020, do Prefeito de Mogi Mirim); (à 

sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 2. Projeto de Lei nº 98, de 

2020, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 

abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

3.600,00”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento; (posto a votos, em sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o 

Projeto de Lei nº 98/2020, do Prefeito de Mogi Mirim); (à 

sanção do Prefeito de Mogi Mirim); “ex-vi” do disposto no § 
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1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do Regimento Interno: 3. 

Projeto de Lei nº 53, de 2020, de autoria do Vereador 

Cristiano Gaioto, “dando denominação oficial à Rua nº 01, 

localizada no Loteamento Élzio Mariotoni, de RUA 

EDERALDO PINTO GUEDES”. Pareceres das Comissões de 

Denominação de Vias e Logradouros Públicos e de Justiça e 

Redação; (submetido a votos, em sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 

53/2020, do Vereador Cristiano Gaioto); (à sanção do Prefeito 

de Mogi Mirim); 4. Projeto de Lei nº 84, de 2020, de autoria 

do Vereador Fábio de Jesus Mota, “dando denominação 

oficial à Rua 16, localizada no Loteamento Flor D’Aldeia de 

Rua JOSÉ ANTONIO GRANZIEIRA”. Pareceres das 

Comissões de Denominação de Vias e Logradouros Públicos e 

de Justiça e Redação. Para discutir a matéria, fez uso da 

palavra o Vereador Fábio de Jesus Mota. Ele comentou que 

José Antônio Granzieira tinha sido um funcionário público 

exemplar, mecânico da Prefeitura de Mogi Mirim, 

mogimiriano nato, e que ele tinha passado sua infância no 

Bairro Tucura. Casara-se com Iracema, fora pai de Daniela, 

Jose Aloísio e Rita de Cássia. Falecera, no dia 2 de julho de 

2018. Afirmou que se tratava de justa homenagem. O próprio 

autor tinha trabalhado com Jose Antônio, tinham se tornado 

amigos, e o vereador certificou a prontidão do homenageado 

no trabalho que fazia, a manutenção de veículos leves e 

principalmente pesados. Também discursou o Vereador Cinoê 

Duzo. Parabenizou o autor, pela iniciativa da matéria e falou 

que o senhor José Antônio Grazieira tinha sido pessoa ímpar e 

íntegra, pai de Daniela Grazieira. José Antônio tinha deixado 

um rico legado de idoneidade à filha, uma das melhores 

funcionárias da prefeitura de Mogi Mirim; (submetido a votos, 

em sessão de hoje, a Câmara aprovou, Turno Único, por 

unanimidade, o Projeto de Lei nº 84/2020, do Vereador Fábio 

de Jesus Mota); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 5. 

Projeto de Lei nº 89, de 2020, de autoria do Vereador Moacir 

Genuário, “dando denominação oficial à Rua 11, localizada no 

Loteamento Élzio Mariotoni, de RUA DALMY PATELLI 
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JUNIOR”.  Pareceres das Comissões de Denominação de Vias 

e Logradouros Públicos e de Justiça e Redação; (posto a 

votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, Turno Único, por 

unanimidade, o Projeto de Lei nº 89/2020, do Vereador 

Moacir Genuario); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); EM 

SEGUNDO TURNO: “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno: 6. Projeto de Lei nº 75, 

de 2020, de autoria dos Vereadores Luís Roberto Tavares, 

Cristiano Gaioto e Sonia Regina Rodrigues, “dispondo sobre a 

publicidade dos recursos financeiros recebidos para 

enfrentamento da pandemia na forma que especifica e dá 

outras providências”; (posto a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Segundo (2º) Turno, por unanimidade, o 

Projeto de Lei nº 75/2020, do Vereador Luís Roberto Tavares 

e outros); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 7. Projeto de 

Lei nº 80, de 2020, de autoria dos Vereadores Tiago Cesar 

Costa, Moacir Genuário e Maria Helena Scudeler de Barros, 

“reconhecendo, no âmbito do município de Mogi Mirim, a 

visão monocular como deficiência sensorial do tipo visual e 

dá outras providências”. Fez uso da palavra o Vereador Tiago 

César Costa. Ele ressaltou a importância do projeto e frisou a 

efeméride do dia, o Dia Nacional da Luta da Pessoa com 

Deficiência. Sublinhou que a aprovação dos projetos de lei nºs 

80 e 81/2020, na data, era algo marcante e significativo à 

causa dos monoculares de Mogi Mirim, pessoas que eram 

deficientes sensoriais do tipo visual; (posto a votos, em sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, Segundo (2º) Turno, por 

unanimidade, o Projeto de Lei nº 80/2020, do Vereador Tiago 

César Costa e outros); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 

8. Projeto de Lei nº 81, de 2020, de autoria dos Vereadores 

Tiago Cesar Costa, Moacir Genuário e Maria Helena Scudeler 

de Barros, “instituindo o Dia Municipal da Pessoa com Visão 

Monocular no Município de Mogi Mirim, e dando outras 

providências”; (colocado a votos, em sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, Segundo (2º) Turno, por unanimidade, o Projeto de 

Lei nº 81/2020, do Vereador Tiago César Costa e outros); (à 

sanção do Prefeito de Mogi Mirim). Finda a pauta constante 
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da "Ordem do Dia", o Sr. Presidente passou, desde logo, à 

parte dos trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). O primeiro inscrito foi 

o Vereador Luís Roberto Tavares. Ele rendeu graças a Deus, 

pela chuva, era bem-vinda, para amenizar as queimadas que 

estavam acontecendo na cidade. Relatou atendimento que 

tinha feito, em socorro aos moradores, no condomínio Santa 

Úrsula, pois tinham sido vítimas de queimada, que se dera, ao 

final da Avenida Expedito Quartieri, no sábado, e ele fizera 

até resgate de animal queimado. Versou ainda, sobre falha no 

aplicativo da prefeitura, para pagamento de IPTU, explicou 

que, quando acionado, o aplicativo apontava a prefeitura 

municipal de São Francisco de Assis, RS, ao invés de 

prefeitura de Mogi Mirim, que ele tinha conferido, inclusive, o 

código de barras e imaginava um golpe, em andamento, 

portanto, ele iria se certificar acerca do aplicativo, junto à 

prefeitura, e fazer um protocolo, ao lado do munícipe. Como 

os próximos oradores, Vereadores Marcos Antônio Franco e 

Maria Helena Scudeler de Barros, inscritos, desistissem da 

palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador Moacir 

Genuario. Ele registrou o recapeamento na Avenida Luiz 

Pilla, em Martim Francisco, e lembrou que ele tinha feitos 

vários pedidos, junto à administração, para tal providência.  

Aclarou, que havia uma emenda conquistada, junto ao 

Deputado Baleia Rossi, dinheiro, para o recapeamento da 

Avenida Luiz Pilla, todavia, que a prefeitura tinha feito o 

recapeamento, com verba própria, então, ele desejava que o 

montante da emenda parlamentar conquistada pudesse ser 

utilizado, em outro lugar. Falou que alguém do setor de obras 

da prefeitura tinha que acompanhar o serviço de recapeamento 

na Avenida Luiz Pilla, “de perto”, porque estava ficando mal 

feito. Disse ainda, que há tempos vinha solicitando o retorno 

do Posto Avançado da Guarda Civil Municipal – GCM, para 

Martim Francisco, a fim de executar o monitoramento na 

entrada e nas saídas do distrito, bem como, a troca da 

iluminação da subprefeitura, para lâmpadas led. O vereador 
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registrou também, o início do asfaltamento do loteamento 

Domênico Bianchi, mas sublinhou, que o asfaltamento ficara 

incompleto, porque uma única rua, a Rua 2, permanecera, sem 

asfaltar, e reclamou da falha do setor de planejamento, que 

tinha feito o serviço “pela metade”. O próximo orador foi o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Ele verbalizou 

sobre a implantação de medidas no transporte público, durante 

a pandemia, especialmente, de que seriam necessários mais 

ônibus, a fim de que os passageiros não viajassem, em pé. 

Destacou que o Governo Federal iria destinar 2,5 bilhões de 

reais/mês, para aumentar o subsídio do transporte coletivo, 

que o prefeito de São Paulo, Bruno Covas, o surpreendera, 

pois estava destinando 1,5 bilhão de reais/mês ao transporte 

coletivo de São Paulo, para manter a quantidade necessária de 

ônibus, circulando nas ruas, e que, ele, orador, “não levava em 

consideração a questão partidária, na Casa”, ou seja, por causa 

de partido, jamais deixar de fazer as colocações que achava 

pertinentes. Falou sobre o Setembro Amarelo, mês da 

campanha de prevenção ao suicídio, e aclarou, que vinha 

fazendo um trabalho, com médicos psiquiatra e ortomolecular, 

Dr. Júlio Alves, que nunca se deveria subestimar aquele que 

falava em suicídio, a pessoa deveria ser encaminhada ao 

psiquiatra, dado ao seu estado psicológico, e todas as pessoas 

deveriam estar de prontidão a tais casos, porque existiam 

remédios e tratamentos que poderiam ajudar. A próxima 

oradora foi a Vereadora Sonia Regina Rodrigues. Também 

falou sobre o Setembro Amarelo e sobre a prevenção ao 

suicídio. Disse que os casos de suicídios eram pouco 

divulgados, por isso, muitas pessoas acreditavam que o 

suicídio nem existisse e quando alguém era encontrado morto, 

a polícia era sempre chamada, que ela atendera ao suicídio de 

uma jovem de 18 anos e a mãe, não suportando a dor pela 

perda da filha, tinha tido o mesmo fim, e que, as pessoas 

davam sinais sobre suicídios sim, a maioria era previsível, 

portanto, a campanha deveria ser feita durante o ano todo. 

Depois, dirigindo-se à Vereadora Maria Helena, disse que 

tinha lido matéria do jornal A Comarca, onde a vereadora 
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havia dito que não seria candidata a vereadora, nas eleições 

2020, e lamentou o fato. Explicou, que sempre tivera grande 

admiração pela vereadora Maria Helena, haja vista suas 

atitudes justas e questionamentos certeiros, também, pelo 

modo como Maria Helena conduzia sua vereança, ortanto, a 

Vereadora Maria Helena era um exemplo de caráter e trabalho 

e ela a parabenizava. Sentia muito pela decisão da colega, 

porque a Câmara precisava de mais mulheres, e a Vereadora 

Maria Helena era uma mulher guerreira. Rogou que Deus 

reservasse o melhor à Vereadora Maria Helena e lhe 

agradeceu, por tudo o que a Vereadora Maria Helena tinha 

feito pela cidade de Mogi Mirim. A seguir, fez uso da palavra 

o Vereador Tiago César Costa. Ele também falou sobre a 

matéria do jornal A Comarca, onde a vereadora Maria Helena 

afirmava não ser candidata a vereadora, nas eleições de 

novembro próximo. Ele lamentou, que os vereadores não mais 

tivessem Vereadora Maria Helena, como par, porque a 

vereadora tinha uma vasta história de luta, de caráter e 

integridade há anos, na cidade. Ele registrava sua admiração, 

seu carinho e respeito à vereadora, ela o tinha ensinado muito, 

ela era protagonista de uma história de feitos, que jamais seria 

apagada na cidade. Ele estava triste, por isso, todavia, 

compreendia a decisão da nobre edil e rogou as bênçãos de 

Deus à vereadora. O Vereador Tiago salientou ainda, a 

aprovação do Projeto de Lei nº 81/2020, de autoria dos 

Vereadores Moacir Genuário, Maria Helena Scudeler de 

Barros e dele próprio, instituindo o Dia Municipal da Pessoa 

com Visão Monocular no Município de Mogi Mirim, cuja 

aprovação o deixara muito feliz. Falou também, acerca da lei 

municipal n° 6.059/2018, de autoria do Vereador Moacir 

Genuario, de prevenção ao suicídio, no Setembro Amarelo, e 

pediu maior divulgação da lei, por parte do Poder Executivo, 

porque a lei propunha campanhas educativas à população, e a 

lei precisava ser “abraçada”, pelo Poder Executivo, para sua 

eficácia e para que a prevenção ocorresse, de fato. Salientou 

por fim, que estava muito preocupado com o trânsito, no 

Bairro Maria Beatriz; que ele já havia encabeçado abaixo-
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assinado sobre o assunto, ao lado dos moradores do bairro; 

que ele temia por uma tragédia, na Avenida Antônio Moreno 

Peres, pois era a única via a concentrar todo o trânsito de 

acesso e saída do bairro, que ele tinha feito pedido de 

instalação de lombadas, nas Rua Afonso Arcuri e Antônio 

Moreno Peres, e pediu a atenção do setor de trânsito, ao local, 

por causa dos muitos caminhões, que ficavam estacionados, 

na Avenida Antônio Moreno Peres, e que, uma obra urgente 

precisava ser feita, providenciar outra entrada e saída, no trevo 

da Baumer, por causa do grande fluxo dos moradores do novo 

residencial Manacás. O próximo orador foi o Vereador 

Alexandre Cintra. Ele também se dirigiu a vereadora Maria 

Helena, para a elogiar e agradecer os ensinamentos, que dela 

recebera, quando compusera, com ela, a Comissão de 

Finanças e Orçamento. Afirmou que a população, a cena 

política de Mogi Mirim e a Câmara Municipal perdiam, com a 

saída da Vereadora Maria Helena, que não mais iria disputar 

vaga à vereança. O próximo orador foi o Vereador André 

Albejante Mazon. Ele falou que, na semana passada, o 

Vereador Cinoê Duzo tinha levantado a questão do dinheiro 

da educação, que uma vez não utilizado, teria que ser 

devolvido. Explicou, que ele fora pesquisar, junto ao Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE; que 

tinham sido destinados, à Secretaria Municipal de Educação, 

cerca de 941 mil reais, com a finalidade da alimentação, 

dinheiro este, repassado para a alimentação de alunos, 

merenda, log, o montante que não tinha sido utilizado, pois 

não houvera aulas presenciais; que ele falava sobre a 

alimentação, porque este dinheiro poderia ter sido revertido, 

em distribuição de cestas de alimentos, ou marmitas, que 

poderiam ser coletadas, nas escolas, a exemplo de projeto, que 

tinha sido realizado na cidade de Jaguariúna; que a prefeitura 

de Mogi Mirim estava devolvendo dinheiro que poderia ter 

alimentado famílias mogimirianas de baixa renda, através de 

projeto de marmitas; que muitas coisas poderiam ter sido 

feitas com o dinheiro, mas não houvera vontade política, e as 

famílias carentes, que estavam com a renda afetada, tinham 
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ficado sem auxílio na alimentação de seus filhos, que a 

prefeitura tinha desperdiçado 941 mil reais, montante que 

poderia ter sido utilizado em alimentos às famílias carentes, 

todavia, seria devolvido ao FNDE, e que, ele registrava seu 

repúdio ao descaso da administração municipal, para com a 

população mogimiriana. O próximo orador foi o Vereador 

Cinoê Duzo. Ele também falou sobre a ausência da Vereadora 

Maria Helena, como candidata nas eleições, lamentou que ela 

não disputasse vaga, na Câmara, e disse que a população e a 

democracia perdiam com esta ausência significativa; que a 

vereadora poderia participar do futuro Poder Executivo, que a 

vereadora era uma estudiosa e que, ele tinha o maior respeito 

para com a vereadora. Deu parabéns ao Vereador Geraldo 

Bertanha, pelo transcurso do Dia do Radialista, e, na pessoa 

dele, cumprimentou todos os radialistas de Mogi Mirim. 

Louvou a Deus pela chuva, que caía. Dirigindo-se aos 

Vereadores da base, porque “a ordem era atender somente a 

base”, pediu que intercedessem junto ao Poder Executivo, 

para providências de capinação, em terreno da prefeitura, no 

cruzamento da Avenida Brasília, com Rua Ederaldo Queiróz 

Telles, porque estava um matagal. O próximo orador foi o 

Vereador Cristiano Gaioto. Ele exaltou a ETEC Pedro Ferreira 

Alves, porque a escola tinha conseguido a nota 6,6, na 

avaliação do IDEB - Índice de Desenvolvimento da Educação 

Básica, classificando-se, entre as 100 melhores escolas 

públicas do Brasil. Afirmou que ele acompanhava o trabalho 

da ETEC há tempos e se congratulou com o corpo docente, 

discente, direção e funcionários da escola. Também exaltou as 

escolas municipais Altair Corsi Costa e Edna Choqueta, 

porque tinham elevado suas notas, no IDEB, frisou que ele 

aplaudia os esforços das escolas e que tinha orgulho, como 

mogimiriano, do trabalho das educadoras. Dirigindo-se à 

Vereadora Maria Helena, agradeceu-lhe pelo convívio, pelos 

anos de trabalho, passados ao lado da colega, ela, que não 

disputaria nova eleição, para vereadora, e sublinhou que a 

cidade perderia e muito, com a ausência da candidatura da 

Vereadora Maria Helena. Salientou o caráter excepcional da 
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Vereadora Maria Helena, citou a influência que a vereadora 

Maria Helena sempre tivera nos governos municipal e 

estadual, e aclarou que todos só tinham que a agradecer a 

vereadora, pelos anos de sua dedicação, na política da cidade. 

Para encerrar, agradeceu aos funcionários da Secretaria de 

Esportes, pelo trabalho de recuperação do campo de futebol 

society, quadra de areia, localizado, ao lado da escola Edna 

Choqueta, no Jardim Paulista. Como o próximo inscrito, 

Vereador Fábio de Jesus Mota, desistisse da palavra, ocupou 

lugar, na tribuna, o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. Ele 

agradeceu ao vereador Cinoê, pela lembrança e pelo 

cumprimento acerca do Dia do Radialista. Cumprimentou os 

Vereadores André Mazon, Jorge Setoguchi e Manoel 

Palomino, pela coragem e pela disposição, por terem deixado 

“a zona de conforto e disputarem cargo ao Poder Executivo”. 

Diante desta disputa, não estariam mais na Casa, no ano de 

2021, e lhes desejou sucesso. Salientou que, quando se elegera 

vereador, desejara disputar a presidência da Câmara, mas a 

Vereadora Maria Helena lhe havia dito, naquela ocasião: “o 

senhor é ainda muito verde para isso” e, atualmente, ele 

reconhecia, que ela tivera razão. Salientou ainda, que ele tinha 

acompanhado a política, na Câmara, como jornalista, durante 

30 anos, mas, na realidade, tinha amadurecido, de fato, no 

transcorrer dos últimos anos, como vereador; que numa outra 

ocasião, a Vereadora Maria Helena lhe havia dito: “o que se 

discute na Câmara, fica na Câmara, e não desce escada e nem 

elevador” e ele aprendera, então, mais essa lição; que ele tinha 

sido um dos incentivadores, a pedir ao prefeito Carlos Nelson, 

que a fizesse líder de governo, na Câmara, substituindo-o, que 

ele aprendera inúmeras lições, com a colega, tinha ficado 

inquieto, quando soubera que ela não mais disputaria a 

eleição, para vereadora, e que, a vereadora deixaria um 

legado, ensinara-lhe bastante coisas, faria falta o apoio certo, 

que a vereadora dava a todos. Sobre outro assunto, destacou 

que a empresa Fênix estava com o aplicativo Cittamobi, em 

funcionamento, aplicativo este, que permitia ao munícipe 

acompanhar, por meio de tablets e smartphones, os horários de 
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ônibus, todavia, criticava a fata de divulgação de notícia tão 

importante, tanto por pare da empresa, quanto por parte da 

administração municipal. Para encerrar, acerca da 

preocupação do Vereador Tiago Costa, relativa ao trânsito e 

via de acesso ao Bairro Maria Beatriz, respondeu-lhe que 

havia uma contrapartida da empresa, que construíra o 

residencial Manacás, para asfaltar novo acesso, direto do 

residencial até a SP 147, e que, a administração municipal 

estava cobrando o empreendedor, enquanto ele também estava 

atento ao problema. Na sequência, fez uso da palavra o 

Vereador Gérson Luiz Rossi Junior. Ele destacou os 

indicadores, que eram objetos de uma boa gestão pública, 

disse que os indicadores sociais, econômicos, educacionais, 

todos esses indicadores permitiam a avaliação de um governo, 

permitam à pessoa avaliar, se os gastos dos recursos públicos 

estavam sendo bem feitos. Comentou o índice do IDEB, que 

evoluíra, mostrando que a capacitação os professores, a 

direção, o conjunto da obra educacional, sob comando da 

Secretária Municipal, Flávia Rossi, estavam dando resultados 

muito positivos e os índices comprovavam o sucesso; que 

outro índice a se registrar era o da Cobertura Vegetal, porque 

Mogi Mirim não caminhava bem, e mencionou o 

Requerimento nº 286/2020, de sua autoria, através do qual 

solicitava informações da Secretaria de Meio Ambiente, sobre 

a taxa de preservação florestal permanente, que estava abaixo 

de 10%, conforme tinha informado o Inventário Estadual, que 

era emitido de dez, em dez anos; que Mogi Mirim estava na 

classificação vermelha, que lhe era desafiador divulgar tal 

notícia, justamente, no Dia da Árvore, efeméride de 21 de 

setembro, todavia, por outro lado, houvera crescimento da 

cobertura vegetal, de 2009, para 2020, Mogi Mirim tinha 

saltado de 4,7, para 9,2, e isto se devia graças à recuperação 

de mata ciliar e de áreas degradadas, portanto, mesmo abaixo 

dos 10%, houvera quase a duplicação de área de cobertura 

vegetal, que o Inventário Estadual era muito interessante e 

que, ele esperava que Mogi Mirim pudesse ultrapassar os 10% 

num futuro breve, colocava-se à disposição para ajudar o 
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próximo secretário de Meio Ambiente de Mogi Mirim, 

afirmando, por derradeiro, que, para sair do vermelho e subir 

na classificação, era necessária a manutenção dos mananciais. 

Depois, respondeu ao Vereador Moacir e disse que, de fato, o 

recapeamento do loteamento Domênico Bianchi não tinha sido 

executado por completo, porque, realmente, não constava no 

planejamento inicial. Relatou que, no passado, o ex-vereador 

Laércio Pires e ele, orador, tinham ido até a Secretaria 

Estadual de Habitação – Cidade Legal, para buscarem a 

Declaração de Conformidade Urbanística Ambiental - 

DECUA do loteamento, porque o loteamento carecia de 

regularização e, assim, o asfalto só pudera ser executado, na 

parte regularizada do Domênico Bianchi, núcleo de maior 

densidade habitacional, e a regularização das outras áreas do 

loteamento ainda tramitava, na Justiça. Sobre a questão da 

cessão de alimentação, merenda escolar, aos alunos da rede, 

assunto trazido pelo Vereador André, o Vereador Gérson 

explicou, que uma regularização tinha sido enfim publicada, 

no Diário Oficial, ocorrera somente no último sábado, e falava 

da possibilidade da distribuição de alimentos aos alunos. O 

próximo orador foi o Vereador Jorge Setoguchi. Ele relatou 

que, no último dia 18 de setembro, o Rotary Clube Distrito 45-

90 tinha empreendido ação social, para ajudar na pandemia do 

COVID-19, fazendo doação de IPIs, tais como, luvas, 

máscaras, aventais, oxímetros e termômetros digitais às 

secretarias de saúde de Mogi Mirim, Mogi Guaçu e Itapira e 

que, o grande objetivo do Rotary era estimular a boa vontade e 

a paz mundial. Por fim, o Vereador Jorge cumprimentou a 

Vereador Maria Helena, pelos anos de convívio e pelo belo 

trabalho, que ela sempre realizara, na Câmara, ressaltando 

ainda, o caráter e a integridade da nobre edil. O último orador, 

Vereador José Augusto Capistrano Santos, desistiu do uso da 

palavra. Como não houvesse mais oradores inscritos para falar 

em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento dos senhores Rosa dos Santos Lopes, José 

Nazareno Lanza –“Zé 21”, Reginaldo Alves da Silva, Edil 
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Martins de Freitas, José Cândido da Silva, Benedito 

Domingos de Souza, Rogério Albuquerque, Maria Luiza de 

Godoi, Fábio Luís Chiachiri de Mello, falecidos, 

recentemente. Cumprida dita providência e nada mais a ser 

tratado, o Sr. Presidente, Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino, agradeceu a presença de todos e, sob a 

proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 

22h39 do que, para constar, determinou a lavratura da 

presente Ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 

 

 


